
令和５年度 第４回千曲市地域公共交通活性化協議会 会議概要 

 

期 日：令和６年1月24日（水）午後1時30分～午後3時00分 

場 所：千曲市役所301会議室 

出席者：委員出席 17名（７名欠席）、事務局他７名 

 

３.会議事項 

（１）令和５年度ダイヤ改正について 

（事務局） 

会議資料に基づいて説明 

 

（新井委員） 

・交通マップに記載のあるしなの鉄道の時刻表は、鉄道のダイヤ改正も反映させて 

いるのか。 

 

（事務局） 

・令和６年３月１６日に改正される、しなの鉄道の時刻を反映している。 

 

（新井委員） 

・姨捨線について、運行経路の変更により現在運行しているバスでは止まっている 

が、次の改正でバスが止まらなくなる停留所があるため、周知を徹底していただき 

たい。 

・デマンドについて、東部エリアは全ての停留所が記載されているが、稲荷山・八幡 

 エリアは全てではない。東部エリア同様全ての停留所を記載していただきたい。 

 

（事務局） 

・市報への掲載と時刻表の全戸配布で周知を予定している。デマンド停留所の記載方 

法は、東部エリアと違う部分もあるが、全ての停留所を記載している。 

 

（新井委員） 

・周知方法は、バス停への掲示も含めて検討していただきたい。また、停留場の記載 

方法は高齢者等にも分かりやすい表現方法で工夫していただきたい。 



・おばすて棚田温泉観光便のページについて、今までは語り部タクシーの記載があっ 

たが、姨捨線のページに移動している。観光という観点から、観光便のページに記 

載していただきたい。 

 

（事務局） 

・可能な限り対応を検討していく。 

 

（村山委員） 

・姨捨線の時刻表を見ると、8時から16時の間はバスが運行していない。どのように利 

用すればよいのか。 

 

（事務局） 

・姨捨線は、バスの運行していない日中の時間はデマンドが運行しているためそちら 

をご利用いただきたい。 

 

（村山委員） 

・デマンドの登録はしているが利用方法がわからない方や、デマンドとバスを乗り継 

いでの移動方法がわからい方は大勢いる。使い方の例を示していただきたい。 

 

（事務局） 

・おっしゃる通り、具体的なモデルケースを示すことは必要かと思っている。来年度 

以降、周知方を工夫していきたいと思っている。 

 

（村山委員） 

・各路線のバスの愛称を公募などで募ってはどうか。 

 

（事務局） 

・バスの利用促進に向けての参考とさせていただく。 

 

（拍手多数により承認） 

 



（２）千曲市地域公共交通計画について 

（事務局及び特定非営利法人SCOP） 

配布資料（概要版）に基づいて説明 

 

（山岸委員） 

・フィーダー補助金に関して、令和7年度の認定申請から補助金と地域公共交通計画を 

連動させる必要があるため、今回示された素案が求められている記載事項がなされ 

ていることを確認いただきたい。 

 

（事務局） 

・ご意見の通り、対応していきます。 

 

（新井委員） 

・福祉輸送に関して、現状を記載する必要もあるため、障害者支援として行っている

タクシー券の配布数や利用実績、福祉有償サービスを行っている事業者数を記載す

るべきではないか。 

 

（事務局） 

・福祉輸送については、現在利用実績等を確認中のため、まとまりしだい計画に反映 

していきたい。 

 

（拍手多数により承認） 

 

（高山委員） 

・その他として、長電バス高山委員より報告 

 1月21日(日)から日曜日の減便が開始した。当日は27件電話での問い合わせがあった 

が大きな問題はなかった。また、屋代須坂線についても問題はなかった。 

今後も乗務員不足の状況が続けば、屋代須坂線も大幅な見直しが必要となる。 

 

 

 



（事務局） 

・その他として、事務局よりライドシェアに関する情報提供を行った。 

 全国的にも注目されているが、情報が乏しく、具体的に議論できる状況ではないこ 

とで一致。 

今後、必要に応じて検討することとした。 

 

 

以上 


